

とんぐい村の こみ・すく通信

令和3年6月10日発行 第5号

更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

みんなの学校応援団の活動を紹介<その2>

「税金の使われ方、役場、議会の役割」を学ぶ

5月21日、更別小学校の6年生が役場を訪れ、役場総務課の伊東さんから予算や役場の仕事を、議会事務局の佐藤さんから議会の役割を教えてくださいました。子どもたちが政治を身近に感じることができるよう、クイズや体験など、いろいろな工夫をして準備してくれていました。

役場は村民が住みやすい村にするために、それぞれの役割ごとの「課」に分かれてまちづくりに取り組んでいます。



行政クイズ！4択です。更別村の今年度の予算は・・・？

答えは65億円。

役場前の掲揚塔の高さは約6m50cm。村の予算は、一万円札を重ねて積み上げると丁度この掲揚塔の高さになるそうです。クイズで子どもたち参加型に！



更別村議会は、選挙で選出された八人の議員で構成され、予算などを審議し決定する機関です。

議事堂でも子どもたちが興味関心をもてるように、本格的な議会の体験をさせていただきました。実際に席に座り、議長、質問者、答弁をする人の役割を決め、マイクを使って議事を進めました。

カボチャが大きく育ちますように

5月24日、更別小学校5年生がJAさらべつ青年部の皆様のご協力をいただき、学校農園にカボチャの種を植えました。

学校に来てくださったのは佐藤部長を中心としたJAさらべつ青年部役員10名の皆さんと事務局の鈴木さん。前もって畑を耕したりマルチをかけたりして準備をしてくれていました。

植えたカボチャは、「雪化粧」と「ほっこり」。子どもたちは青年部のお兄さんたちに教えてもらいながら、渡された種をしっかりと植え、水をあげていました。



ジャンボカボチャも少し植えました。

子どもたちの種植えを優しく見守る青年部の皆さん。豊かな実りになりますように！

国道沿いの土管への花植え

5月26日、上更別小学校全校児童が多くのご支援をいただき、国道沿いの220本ほどの土管に花を植えました。

当初は地域の方々のお借りする予定でしたが、緊急事態宣言を受け、ご家庭の方に限定し実施することになりました。

当日は、多くのご家庭の方々と運営協議会委員が来校し、子どもたちと一緒に花植えをしてくれました。



今年は、多くのご支援のお陰で、早くに花植えが終了しました。